



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 09.06.2022 floatend Uhr | Rike Bartmann

Vielfältige Barbiewelt

Ein pinkes Hörgerät, ne lila Beinprothese oder die Haut voller Pigmentflecken – das ist die neue Barbie-Collection. Generationen von Kindern haben mit der blonden, mega schlanken Modelpuppe Barbie gespielt, die schön im rosa Traumhaus lebt mit ihrem Traummann Ken mit seinen breiten Schultern.

Ehrlich gesagt – ich fand Barbie als Kind super, ich hab total gern mit ihr gespielt – aber was lernen Kinder bitte mit solchen krassen Klischees? "Sei schlank, lebe in einer pinken Welt, färb die Haare blond, hab nen muskulösen Mann an deiner Seite und alles ist gut!""?? Ey, und im Ernst: Hätten wir als Menschen Barbies Figur, könnten wir nichtmals grade stehen, sondern würden einfach umkippen.

Deswegen freu ich mich über die neue Barbie-Collection total – auch wenn ich nicht mehr 6 Jahre alt bin, sondern 36.

Ich finde, das wurde echt allerhöchste Zeit: Wir leben in so einer so bunten, vielfältigen Welt. Ne Welt, in der Menschen Prothesen und Hörgeräte tragen, Pigmentstörungen haben und andere sichtbare Erkrankungen – unsere Gesellschaft ist total unterschiedlich und divers. Und Kinder sollen von Anfang an mitbekommen, wie normal das alles ist und dass so ne Unterschiedlichkeit total wichtig und wertvoll ist.

Wie schön, dass Barbie und Ken jetzt auch mal in dieser vielfältigen Welt angekommen sind.

Rike Bartmann, Münster